

Besuch aus Berlin

21.05.2013



Ein Reisebus, besetzt mit vielen Damen und zwei Herren besuchte heute einige Einrichtungen in unserem Kirchenkreis. Die Reisegesellschaft bestand aus den Mitarbeiterinnen des Kirchlichen Verwaltungsamtes Berlin Süd-Ost und Ihrem Leiter. Unter Führung unseres ehemaligen Superintendenten Hans-Georg Furian wurden mehrere Sehenswürdigkeiten bereist.

Begonnen wurde, mit einiger Verspätung, im Land.Pfarr.Haus. Museum im Pfarrhaus Blüten. Herr Wolf, der Vorsitzende des GKR, führte durch das Ensemble. In der nächsten Station, der Kirche in Sükow, wartete bereits Pfarrer Preisler. Seinen Ausführungen über die Besonderheiten eines Pfarrsprengels auf dem Lande wurden aufmerksam verfolgt und mit den Bedingungen in Berlin verglichen. Nach einem Mittagessen in einem bekannten Gasthof in Glöviz ging die Reise weiter nach Perleberg. Dort berichtete der amtierende Bürgermeister über die wirtschaftliche und demografische Entwicklung der Stadt. Zum Abschluss ging es an die alte Wirkungsstätte von Superintendent Furian, die Stadtkirche St. Jacobi. Die Gäste konnten einer Bläserprobe unter Leitung von Dr. Draeger beiwohnen. Unser amtierender Superintendent, Pfarrer Kuhn, führte durch die altherwürdige Kirche und wusste Interessantes aus Geschichte und Gegenwart zu erzählen.

Die Gäste aus Berlin haben, hier in der Prignitz, sicher neue Eindrücke gewonnen. Es ist für die eigene Arbeit oftmals hilfreich über den eigenen Bereich hinaus zuschauen und Probleme und Lösungen bei Anderen kennen zu lernen. Bleibt zu hoffen, die Reise hat trotz anfänglicher Schwierigkeiten und Verspätung ein glückliches Ende gefunden und den Reisenden bleibt die Prignitz in angenehmer Erinnerung.

Einen Kommentar schreiben